



梅の香だより

令和7年4月9日
ねづやま夢の学び舎
世田谷区立梅丘中学校
校長 石綿 健一郎
令和7年度 第1号



【始業式】



【入学式】

令和7年度 スタート！！

4月7日の2・3年生の始業式、4月8日の入学式。梅丘中学校の令和7年度がスタートしています。4月8日の入学式では123名の新入生を迎えて、新たな学校生活が始まりました。

4月7日の始業式では「心が変われば人生が変わる」という話をしました。少し長い内容でしたので、ここでもう一度紹介します。

心が変われば、	態度が変わる
態度が変われば、	行動が変わる
行動が変われば、	習慣が変わる
習慣が変われば、	生活が変わる
生活が変われば、	人格が変わる
人格が変われば、	運命が変わる
運命が変われば、	人生が変わる

この言葉はアメリカの哲学者であり、心理学者でもあったウィリアム・ジェームスの言葉がもとになっているようです。ウィリアム・ジェームスはまた、「幸せだから笑うんじゃない。笑うから幸せになるんだ。」という言葉も残しています。

『笑顔のあふれる梅丘中学校』です。みんなの心ひとつで梅丘中学校の未来が変わります。みんなで心を合わせて、よりよい梅丘中学校をつくっていきましょう。

保護者の皆様、地域の皆様。令和7年度、354名の生徒でスタートしております。今年度もご支援・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。